



شركة الشرقية للاستثمار
القابضة (ش.م.ع.ع.)

A'Sharqiya Investment
Holding Co. (SAOG)

Date April 7, 2025

التاريخ : 7 أبريل 2025

Lease agreement, Hay Al Shurooq
Residential complex, Sur.

اتفاقية إيجار مجمع حي الشروق السكني، صور

The company would like to inform its valued shareholders and investors that Qalhat Real Estate & Investment Services SPC (QRIES) , a wholly owned subsidiary of A'Sharqiya Investment Holding company SAOG (SHIC) , has signed a lease agreement dated 27/03/2025, for a five-year period from 01/01/2025 to 31/12/2029 and the lease amount agreed is RO. 652,760 per annum for its residential real estate property in Sur with OLNG LLC. This agreement is a continuation of its long-term existing relationship with OLNG LLC in providing a premium residential facility and the company firmly values the long standing cooperation between OLNG and QREIS/SIHC.

تود الشركة إبلاغ مساهميها ومستثمريها الكرام بأن شركة قلحات للاستثمار العقاري والخدمات (QREIS) ، وهي شركة تابعة مملوكة بالكامل لشركة الشرقية للاستثمار القابضة ش.م.ع.ع. (SIHC) ، قد وقعت الاتفاقية بتاريخ 2025/03/27 لمدة خمس سنوات من تاريخ 2025/01/01 الى تاريخ 2029/12/31 بمبلغ إجمالي وقدره 652,760 ريال عماني سنويا لتأجير عقارها السكني في صور مع الشركة العمانية للغاز الطبيعي المسال (OLNG LLC) وتعد هذه الاتفاقية استمراراً لعلاقتها طويلة الأمد مع الشركة العمانية للغاز الطبيعي المسال (OLNG LLC) في توفير مرافق سكنية فاخرة، وتتمن الشركة التعاون طويل الأمد بين شركة العمانية للغاز الطبيعي المسال وشركة قلحات للاستثمار العقاري والخدمات وشركة الشرقية للاستثمار القابضة (QREIS/SIHC).

Rajesh

Rajesh Venkiteswaran
General Manager

فينكتسواران راجيش
المدير العام



P.O. Box 47, Al Harthy Complex
Postal Code 118, Sultanate of Oman
Tel: 24566160, Fax: 24566162
C.R. : 4090438
VAT IN No: OM1100040361
TAX CARD No: 8108233

ص.ب. ٤٧ ، مجمع الحارثي
الرمز البريدي ١١٨ ، سلطنة عمان
هاتف : ٢٤٥٦٦١٦٠ ، فاكس : ٢٤٥٦٦١٦٢
س.ت : ٤٠٩٠٤٣٨
رقم التعريف الضريبي : ١١٠٠٠٤٠٣٦١ OM
رقم البطاقة الضريبية : ٨١٠٨٢٣٣

E-mail: admin@asharqiya.com البريد الإلكتروني: